

● EXPECTATIVA LIBERTARIA

Hermetismo, ante posible llegada de Milei

"Probablemente el día fijado sea el sábado 11", dijo el diputado Lisandro Almirón, aunque no se animó a dar precisiones. Entre tantas versiones ni Presidencia ni LLA, dieron confirmación oficial.

El presidente de la Nación, Javier Milei volvería a Corrientes y el Chaco el próximo fin de semana, para dar su respaldo a los candidatos locales, en el marco de la campaña electoral rumbo a las legislativas del domingo 26.

En este sentido, se espera la llegada del primer mandatario al "Taragüí" el sábado 11, aunque aún no hay confirmación oficial.

Así lo adelantó el referente de La Libertad Avanza (LLA) en Corrientes, el diputado nacional,

Lisandro Almirón, en diálogo con la prensa. "Probablemente el día fijado sea el sábado 11", expresó el parlamentario, pero no se animó a dar precisiones y agregó: "Porque es fin de semana y también va a estar en el Chaco".

En este sentido, el libertario adelantó que "se están coordinando horarios, punto específico de encuentro y la modalidad. Nuestra idea es invitar a la gente a acompañar al Presidente. Y ade-

más, por cuestiones de seguridad, también quienes manejan la agenda ultiman detalles más cerca de la fecha", dijo Lisandro.

Anoche Milei presentó su libro La Construcción del Milagro, en el Movistar Arena de Buenos Aires, donde también hubo un show musical para luego iniciar una gira por el Interior, antes de un nuevo viaje a Estados Unidos.

Para Almirón, el Presidente está "muy firme... veo un equipo de trabajo tomando las decisiones que hay que tomar, en una en una

El viaje del primer mandatario a los Estados Unidos sucedería luego de los desembarcos provinciales.

una campaña que se ha tornado muy agresiva, con descalificaciones, que por ahí, en algunos casos son impropias y donde la Argentina se juega, como dice el Presidente, retroceder o seguir adelante".

ACTIVOS

Mientras, al cierre de la edición, no había precisiones sobre el arribo del pri-



mer mandatario al Litoral, los candidatos de su espacio que competirán el próximo domingo 26 siguen sin pausa sus programas proselitistas. En este sentido, Virginia Gallardo visitó la ciudad de Curuzú Cuatiá como parte de una recorrida por distintas localidades del Interior de Corrientes.

Estuvo acompañada por Isidoro

Gapel, candidato a diputado nacional en segundo término, y ambos mantuvieron reuniones con referentes locales del partido.

La actividad formó parte de una agenda provincial destinada a fortalecer la presencia territorial de la fuerza y a dialogar con vecinos y representantes del sector productivo.

ENERGÍA Y DESARROLLO

Pedro encabezó reunión del Consejo Económico

En las instalaciones del Parque Tecnológico de la Universidad Nacional del Nordeste (Unne) se llevó a cabo la 56^a reunión del Consejo de Crecimiento Económico y Desarrollo Social (Cceeds), presidida por el vicegobernador, Pedro Braillard Poccard. Participaron representantes de las seis regiones que integran el Consejo, el secretario de Relaciones Interinstitucionales de la Unne, Sebastián Slobayen, y el director del Parque Tecnológico Unne, Juan Pablo Ibarra.

También estuvieron presentes como invitados el senador, Diógenes González y el coordinador general de la Secretaría de Energía de la Provincia, el ingeniero electromecánico, Martín Pedro Sanz.

El Cceeds está conformado por representantes de organizaciones civiles y empresariales de toda la provincia, quienes elaboran en conjunto propuestas dirigidas al Gobierno provincial, con el objetivo de pro-



mover políticas públicas sostenibles a mediano y largo plazo. El Plan 2030 se destaca como un ejemplo concreto de esta visión participativa y federal.

Luego de la bienvenida realizada por el Vicegobernador, quien preside el Consejo, las regiones expusieron informes sobre los plenarios realizados y presentaron dictámenes vinculados a temáticas clave para el desarrollo territorial.

PILAR

Uno de los ejes centrales del encuentro fue la actualización del estado de la matriz energética provincial, con un informe técnico a cargo del ingeniero Sanz, quien expuso sobre la dotación actual de energía eléctrica, solar y biomasa.

Las distintas regiones debatieron sobre las necesidades en materia energética, de infraestructura y servicios, destacando su importancia para la competitividad de los sectores económicos y productivos.